Interpellation concernant la rentrée scolaire d'août 2023

Nous sommes informé.e.s de la situation du parascolaire dans notre commune et avons appris les démarches de l'association de parents des Geneveys-sur-Coffrane.

Des points cruciaux et urgents restent cependant à éclaircir ;

- 1) Le Conseil communal compte-il mettre en œuvre la motion populaire ou d'autres mesures équivalentes avant la rentrée d'août 2023 ? Et le cas échéant, lesquelles ? En effet, même si le Conseil communal a une année pour mettre en œuvre la motion, il devrait cependant également tenir compte des situations, parfois très compliquées, dans lesquelles se trouvent de nombreuses familles.
- 2) Le Conseil communal songe-t-il à mettre déjà davantage de moyens dans d'autres villages ? Des villages que l'on évoque moins actuellement, mais dans lesquels beaucoup de familles ne peuvent pas attendre l'aboutissement de l'initiative populaire communale déposée par le Parti socialiste vaudruzien.

Selon les dernières informations, 36 enfants se retrouvent actuellement sans solution, et ce, juste aux Geneveys-sur-Coffrane.

Malheureusement, pour ces derniers, le délai de l'application de la motion, l'initiative populaire communale ou encore une LAE 3 qui serait plus ambitieuse, ne permettent pas d'actions urgentes.

En espérant que le Conseil communal tiendra compte de cet appel, notre groupe reste attentif à l'évolution du parascolaire à Val-de-Ruz.

Au nom du Groupe socialiste Ahmed Muratovic